
Bankitalia:  Unimpresa,
famiglie e aziende non vedono
ripresa
“
Le famiglie e le imprese non vedono segnali di miglioramento,
semmai stanno accusando ancora di più il colpo di una crisi
infinita, di una recessione fiaccante e di una ripresa ancora
troppo flebile. Tuttavia, non possiamo guardare con entusiasmo
alle indicazioni fornite dalla Banca d’Italia che, invece,
parla  di  accelerazione  e  miglioramenti  significativi  della
congiuntura”. Lo dichiara il presidente di Unimpresa, Giovanna
Ferrara, commentando le indicazioni fornite oggi dalla Banca
d’Italia, che ha alzato le stime sul Pil italiano e prevede
che la crescita in media d’anno potrebbe attestarsi all’1,3%
nel 2017.
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